

JORNADA DE SENSIBILIZACIÓN

26-noviembre-2023

INTRODUCCION:

Hola a todos:

Como ya venimos haciendo desde hace varios años, quisiéramos que el domingo, 26 de noviembre, festividad de Jesús Rey del Universo, tuviésemos una celebración y un recuerdo especial para las personas presas. Os proponemos estos materiales para que vosotros valoréis la oportunidad pastoral de hacerlo. Lo nuestro es solamente una oferta.

Recordaros a algunos, anunciaros a otros, que en este tiempo, cercano a la Navidad, solemos hacer una **Campaña de Navidad** en la cárcel, con regalos para todos los presos. Este año también la realizaremos... y como en años anteriores, **no queremos gravaros de ninguna manera**. Lo pagaremos todo desde Pastoral. No queremos que hagáis colecta económica aunque tampoco rechazéis si alguien quiere colaborar, **pero sí una campaña en recuerdo y a favor de las personas presas**. Otra vez nos ponemos bajo criterio de oportunidad pastoral

Posiblemente pasará por vuestra parroquia algún/a voluntario/a de Pastoral Penitenciaria. Os podrá aclarar algunas cosas. Para cualquier duda que tengas, para lo que se te ocurra, estamos a tu disposición.

Teléfonos: Mertxe: 669 432 847

Txarly..: 679 043 902

CELEBRACIÓN DE LA EUCARISTÍA

Saludo del sacerdote: En la fiesta de Jesús Rey del Universo, deseo que la Paz de Dios Padre, el Amor de Jesús y la fuerza del Espíritu Santo que nos ayuda a seguir construyendo su Reino esté con todos vosotros.

Monición de entrada

Nos reunimos convocados por Dios para celebrar nuestra fe y nuestro compromiso cristiano, gozosos de sentir la presencia de Jesús.

Hoy escucharemos en el evangelio quienes son los preferidos de Jesús: hambrientos, sedientos, enfermos, inmigrantes presos. Desde la Pastoral Penitenciaria os invitamos a revivir y reforzar uno de los deseos del Señor: "Estuve en la cárcel y fuisteis a verme". Queremos acercar a esta celebración la realidad de tantas personas presas que, por un motivo u otro, están privadas de libertad.

Pero no sólo por los presos, Deseamos que todos los preferidos de Jesús tengan los medios necesarios para su reinserción en la sociedad.

Lo hacemos en esta fiesta de Jesucristo Rey, que nos anima a seguir construyendo el Reino de Dios, comenzado por El. Un Reino de justicia, de amor y paz que haga que todas las personas en la sociedad y en el mundo no se vean empujadas a vivir en la exclusión...

Con estos sentimientos de cercanía a los encarcelados, a los enfermos y a los excluidos del mundo comenzamos la celebración.

Canto

Perdón:

En primer lugar vamos a recordar a las víctimas de toda esta situación. Pidiéndoles perdón a ellas, le pedimos perdón a Dios

- Millones de personas mueren de hambre y de sed en el mundo. Millones de personas hacemos régimen para quitar esos kilos que creemos nos sobran. Por todo ello..... Señor te piedad

- Millones de personas salen de su tierra en busca de una vida más digna y mejor. Millones de personas entre nosotros les cerramos las puertas y los consideramos como un peligro. Por ello..... Cristo ten piedad

- Millones de personas sufren infinidad de enfermedades, millones de personas están en las cárceles del mundo. Millones de personas las creemos merecedoras de lo que les pasa. Por todas las personas que han sufrido agresiones, robos, violencia y las hemos olvidado. Por todo ello..... Señor ten piedad

Lecturas: (las del domingo)

Homilía: Os ofrecemos...

Desarrollo de los Objetivos de esta celebración (que cada uno elaboraría)

Lectura de la oración-reflexión que también os adjuntamos

Oración de los fieles

Con la confianza puesta en Dios Padre que siempre nos escuche, presentamos nuestras inquietudes.

- Por todos los gobiernos del mundo, sobre todo por los que dirigen los países desarrollados, para que busquen caminos reales para que las sociedades y los pueblos se desarrollen en armonía y en solidaridad, y así se reduzca el número de excluidos... Roguemos al Señor.
- Por la Iglesia, para que siempre sea sensible a los excluidos del mundo y denuncie las situaciones donde no se respeten los derechos humanos... Roguemos al Señor.
- Por las instituciones y las personas que se dedican a acompañar y cuidar a los encarcelados, a los enfermos, a los inmigrantes, para que lo hagan desde el respeto a los derechos humanos.... Roguemos al Señor.
- Por todos nosotros, para que seamos sensibles a las situaciones inhumanas que viven todos los pobres y seamos capaces de pedir que pongan en práctica mejores medios para su inserción en la sociedad... Roguemos al Señor.
- En esta fiesta de Cristo Rey pedimos para que todos los cristianos seamos capaces de ir construyendo el Reino de Dios, creando mejores condiciones sociales y apoyando a los excluidos del mundo... Roguemos al Señor.

Padre bueno, acoge estas peticiones cargadas de compromiso y solidaridad cristianas. Por Jesucristo nuestro Señor. Amén

Ofrendas

Te presentamos este pan y este vino, juntamente con ESTE SALERO Y ESTA VELA ENCENDIDA. Hoy queremos poner en ellos nuestra vida. Que sepamos ser luz y sal en esta sociedad para que reconozca la miseria en la que viven millones de personas. Que seamos luz y sal para que todos sepamos reconocer en la vida de los encarcelados, de los extranjeros, de los inmigrantes, sus esfuerzos por renovarse y salir de su situación para vivir reinsertados en nuestra sociedad. Recíbelos para que sean signos de salvación para todos.

Plegaria de la reconciliación (sacerdote)

O

PLEGARIA

Te damos gracias, Padre Santo Dios
justo y misericordioso,
porque la esperanza que en Ti ponen los pobres
no ha sido ni será defraudada.

Tú eres la fuerza de los débiles,
eres el Dios liberador.

Cuando tu pueblo estaba esclavizado
enviaste a Moisés a liberarlo en tu nombre;
tú doblegaste el orgullo de los faraones,
y fuiste delante del pueblo peregrino
hasta la tierra prometida.

Y seguiste fiel a los pobres de Israel
proclamando un año jubilar,
un año de restitución,
un año de alegría para los que sufren,
para vendar los corazones desgarrados.

Un año de liberación.

Te damos gracias por tu Hijo Jesucristo,
que puso su vida en servicio de los pobres.

En él se cumplieron tus promesas;
él abrió los ojos ciegos y los oídos sordos,
proclamó la liberación a los cautivos y oprimidos
en este tiempo de gracia del Señor.

El es el signo visible de tu Reino.

Al pasar de este mundo a Tí,
a través de una muerte injusta,
venció a la misma muerte en su dominio
y consiguió la liberación total.

Por ello,
unimos nuestras voces al pueblo que tú amas
para cantarte el himno de tu gloria:

SANTO...

Te bendecimos y te damos gracias, Padre,
porque tu Palabra es eficaz.
Tú, Dios nuestro, eres el Padre de los Pobres,
de los reducidos al silencio,
de los que no pueden oír palabras de esperanza,
de los que caminan buscando la luz
y nunca llegan a los primeros puestos,
de los marginados de esta sociedad.
Envía tu Espíritu en medio de nosotros,
el Espíritu que nos indica
que Jesús sigue viviendo en medio del pueblo,

proclamando un año de gracia y de verdad,
un año de liberación.
Que este Espíritu transforme la semilla de nuestros dones,
en pan de vida y † vino de liberación,
para que celebremos la Pascua del Señor.
El cual, la noche en que iba a ser entregado,
tomó pan...

Al recordar la muerte de Jesús
y su resurrección liberadoras,
anunciamos al mundo la esperanza segura
en la salvación de nuestro Dios.
Acepta, Padre, con el cuerpo entregado
y la sangre derramada de Jesús,
nuestro deseo de superar el mal,
y nuestra solidaridad
con los necesitados de pan, de libertad y de palabra.
Acuérdate de todas las cristianas y cristianos en dificultad.
Acuérdate de los que sufren,
de los que están en las cárceles o en el exilio,
de los marginados por el miedo o la ignorancia,
de todos los pobres y enfermos,
de los inmigrantes y extranjeros pobres.
Que ellos sean los testigos vivientes,
receptores gozosos de este año de gracia
que tú proclamas, Padre.
Así, das fuerza a los débiles
y confianza a los desesperados.
Acuérdate de los que ya murieron
ofreciendo su vida
por un mundo más humano y más justo;
admite a todos los difuntos en tu reino de amor.
Da a tu Iglesia luz y fortaleza
para no doblegarse ante los fuertes
y llevar su salvación a los humildes
y que sepa presentar
la verdadera imagen de tu Hijo, Jesucristo.

Por El, con El y en El
queremos darte gracias y alabarte,
y en la unidad del Espíritu Santo
celebrar la alegría de la liberación
por los siglos de los siglos.
AMEN.

Gure Aita

Canto de comunión

Acción de Gracias:

Desde hace unos cuantos años. Pastoral Penitenciaria con la ayuda de las diócesis, de las parroquias, viene ofreciendo un pequeño detalle a todas las personas presas de Nanclares de la Oca. Un pequeño detalle que es un detalle con el mismo Jesús. Un regalo para Jesús, le llamamos, porque "a mí me lo hicisteis".

Como en años anteriores seguimos regalando esas pequeñas cosas que a las personas presas les hacen verdadera ilusión: un bolígrafo, una agenda, un calendario de pared. También vamos a regalar unos sobres y sellos, una barra de turrón y un paquete de tabaco. ¡No es tanto! ¿verdad?

Muchas gracias de parte de las personas presas en Nanclares de la Oca. Muchas gracias de parte de Jesús, el Señor.

ORACION – HOMILIA

Señor Jesús
En esta fiesta de Cristo Rey
queremos recordar a tus predilectos.
Guiados por el evangelio que hoy hemos escuchado,
nos acercamos a ti cabizbajos y compungidos

Vivimos en el Primer Mundo
donde la abundancia y el derroche
son nuestros vecinos.
Donde el egoísmo y la competencia
son nuestros amigos.
Y todo esto nos parece normal,
tan normal que nos olvidamos
de los que viven peor que nosotros,
de los que malviven en este valle de lágrimas
que entre todos estamos potenciando

Queremos recordar a todas esas personas
que todos los días de su vida
han pasado hambre y sed.
Hambre y sed de justicia,
hambre y sed de pan y de agua:
Ancianos que arrastran sus cuerpos débiles,
adultos que no pueden con sus tareas,
niños con los vientres hinchados por la infección.

Queremos recordar a los inmigrantes
y extranjeros pobres
Los inmigrantes y extranjeros ricos
están muy bien vistos y considerados:
A éstos les consideramos como de casa,
no tienen problemas de papeles,
no tienen problemas de empadronamiento.
Queremos recordar a los pobres:
De los que más de una vez hemos hablado mal
(son unos delincuentes, son sucios),
de los que más de una vez nos hemos cambiado de acera
de los que más de una vez hemos acusado
sin ninguna prueba más que nuestros prejuicios...

Queremos acordarnos de los enfermos,
de los que han perdido lo más valioso en la vida.
Ya no les importa si son guapos o feos
Si son altos o bajos, gordos o flacos, jóvenes o viejos.
Solo quieren la salud y la cercanía
de las personas queridas.
Queremos recordar a todos los que en los hospitales
están solos y además enfermos.

Por último también queremos recordar
a las personas presas:
A los que están por la droga,
por su enfermedad mental,
a los que han atentado contra la vida de los demás,
a los que han cometido delitos sexuales.
No aceptamos ninguno de sus hechos
pero creemos, porque tú nos lo dijiste,
que son nuestros hermanos.
Que tú estés en cada uno de ellos:
Que no les abandonemos,
que no les condenemos
que les ayudemos a reconciliarse
consigo mismo y con sus víctimas
No nos queremos olvidar de ellas:
que sepamos ayudarles a superar su situación
que se dejen ayudar por Ti para superar su dolor

Señor Jesús,
queremos que reines en nuestros corazones,
que reines en nuestra vida.
Queremos estar más cerca
de todas esas personas.
Más cerca de ti.